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V. Réf.: 
Réf.: mes observations précédentes à vous-même, en ce

qui concerne la situation actuelle et sur la résolution de crises

Monsieur le président de la république française,

En vous remerciant sincèrement pour les lettres conséquentes en votre réponse à mes précédentes observations, j’ai l’honneur de vous aviser que j’ai récemment été suffisamment inspiré par mon discernement d’affaires courantes, pour vouloir soumettre les points suivants, à votre très précieuse et critique considération.

Le point de référence général de cette lettre concerne les systèmes économiques et politiques majeurs courants du monde, ainsi le rôle de nouvelles puissances mondiales qui visent (encore) à dominer : Inde, Chine, Russie et le groupe du Moyen Orient.

Mon perspectif relève des contradictions parfois latentes parfois flagrantes et entièrement dispensables entre les intérêts des nouveaux systèmes capitalistes, d’autre part ceux des autres systèmes des autres pays : être assez courageux pour minimiser et non maximiser la destruction ridicule.

Dans cette optique, nous devons distinguer les provocations majeures telle injustice excessive par les huit pays capitalistes qui disposent d’armements nucléaires, contre les autres pays du monde : l’image d’une globalisation de domination américaine, associée à la soumission actuelle par le restant du monde, aux 27 pays qui ont créé leur propre club exclusif, se profile nettement.

En fait, Monsieur Président, sans interdire la possession d’armes atomiques privées et leur déploiement privatif par des nations individuelles, en dépit de « l’importance », le problème nucléaire ne sera jamais résolu, dans le sens que les actes et les paroles de ceux qui disposent de leur propre force militaire atomique demeurent complètement anti-démocratiques vis-à-vis des pays sans arsenal nucléaire ; le sujet nucléaire est un débat universel qui appartient à toutes les nations, et celles-ci ne doivent pas être privées de ce qui est à présent le droit à la discussion internationale.

Un sujet international contemporain émergent majeur, c’est la dépendance européenne sur l’Atlantique : ceci va provoquer de la compétition et des rivalités, ainsi l’apparition et l’établissement de nouveaux centres conflictuels autour du monde ; cependant, ces luttes ne doivent pas être privées ou autrement délimitées à l’exclusion de l’approbation globale.

Cela devrait maintenant être éminemment clair que de la politique nucléaire en la forme ci-dessus proposée, serait la seule suite valable au capitalisme, au colonialisme et à l’internationalisation massive rapide ; c’est à dire, la dissipation ou l’élimination de grands blocs opposés doi(ven)t avoir lieu. En même temps, on doit globaliser la prise des décisions de production et de revente d’armements classiques vers les pays en voie de développement (plutôt en voie de développer leurs industries d’énergie, éventuellement de pétrole).

J’insiste : la situation globale actuelle assez contrariant alors que pas vraiment apocalyptique provient en grande mesure de la volonté excessivement déshumanisée des forces colonialistes et capitalistes. Donc, au moins les intérêts français connus exigent de se distancer et se débander de traités atlantiques, et même du système américain dominant ; voulant dire que la France doit renforcer la politique du Général de Gaulle pour préserver l’identité nationale populaire. La France doit s’approcher de la Chine, de la Russie, du Moyen Orient, de l’Inde et de l’Amérique Latine.

Monsieur Sarkozy, vous en votre qualité de Président de la République française, avez les moyens, dont un certain charisme global, d’atténuer les conflits mondiaux, et de lutter contre les systèmes internationaux faussement paternels.

La création d’un nouvel ordre, que le Président de la république française a en tête, et qui prend la forme de maintenir une Europe forte sur le plan international, serait trop périlleuse pour l’avenir de la France et même de l’humanité. En réalité, c’est exactement l’opposé qui doit évoluer : un système socialiste international. Seul un tel système sera capable de gérer la société humaine dans le futur. Vous savez bien, qu’à présent, la majeure partie des activités du parti socialiste relève de la répétition, à travers Eglise, Mosquée, Temple ou Synagogue, du système de charité étatique. La définition socialiste actuelle de « lutte naturelle » révèle et expose assez bien ce « système de charité » : effectivement, un pourcentage significatif de la population mondiale soumise au régimes capitalistes actuels, vit conformément aux œuvres charitables religieuses, politiques et sociales, même que cela soit préjudiciellement honteux pour les êtres humains de vivre ainsi agenouillés et en train de mendier.

J’insiste sur le fait que le seul système économique et socio-politique capable d’assurer la sécurité sociale et financière serait en la forme de citoyenneté qui peut légalement compter sur une participation active et les fruits de celle-ci. Sur l’échelle internationale, l’écologie, actuellement sujet de trop de débats, est une parasite qui divise la société en factions opposées, car déjà chaque système communiste, socialiste et même capitaliste est absolument obligé d’entretenir des considérations écologiques.

Ce qui est aussi certain, c’est que l’organisation actuelle du capital est devenue encore un obstacle majeur à la résolution des problèmes écologiques – à moins que ce capital n’appartienne à toute l’humanité ; c’est à dire, la suppression de la notion de propriété privée, donc tous les intérêts de la société devienne propriété publique. En vérité, je dois insister  aussi que tout effort visant à inventer des solutions non-socialistes aboutira en échec aussi destructeur que coûteux, par exemple tous les systèmes précédant Marx.

Le Président de la République Française, Monsieur Nicolas Sarkozy possède les moyens de résoudre une grande partie des problèmes courants du monde, il peut très facilement proposer des systèmes socio-politiques, contre des systèmes excessivement exploitants, et contre la turbulence interne telle injustice sociale et inspiration apocalyptique qui règnent partout à présent, même en France. En fait, le système capitaliste par définition est tenu de minimiser l’importance des labeurs de l’ouvrier (employé ordinaire, fonctionnaire, spécialiste scientifique, ou autre), en dépit de toutes les possibilités mathématiques disponibles.

Finalement, le désordre actuel dans le domaine socio-spirituel me paraît être particulièrement inquiétant. La base de la mémoire de la Société, en forme d’œuvres, d’ouvrages et de travaux spirituels, religieux et historiques majeurs, est trop négligée ; en fait ces éléments sacrés représentent la stabilité psychologique et le courage intimes de la société, et ne doivent pas être marginalisés ou banalisés, et surtout pas écartés. Ma recherche personnelle m’a révélé que beaucoup de gens qualifiés – même des groupes privés ou publics, sont toujours motivés par la superstition occulte en ce qui concerne des sujets aussi fondamentaux que Le Messie, l’Apocalypse, et l’hygiène des attitudes et démarches ; pourtant nous avons été suffisamment prévenus.

Sans être superstitieux, sans être trop dominé par des œuvres sacrées véritables telles La Bible, Le Coran, Le Talmud et autre, je crois que la société a besoin de la notion de Sauveur, de Messie, cependant j’associe d’autres critères à ces notions : nous avons besoin d’un cerveau développé, une intelligence pratique, un discernement vigilant qui puissent réussir à exploiter la Pensée Moderne née à travers Marx et son Ecole, c’est ainsi que nous devons répondre aux demandes actuelles et imminentes de la société humaine ; et cette tâche, Monsieur le Président Sarkozy, c’est vous qui pouvez l’assumer mieux que tout autre candidat qui me serait connu à ce jour.

Monsieur le Président Sarkozy ; espérant avoir ainsi su traiter de manière utile les affaires courantes, en ma qualité de citoyen français je vous souhaite tout succès dans votre vocation.
Rouhollah Abbassi
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current situation and on crisis resolution

Mr. President of the Republic of France,

Thanking you sincerely for the consequent letters in answer to my preceding observations, I have recently been sufficiently inspired by my discernment of current affairs, to wish to make the following observations for your very precious and critical consideration.

The general reference of this letter concerns the current major economic and political systems of the world, and the role of new world powers moving (again) towards domination: India, China, Russia and the Middle-East Group

My perspective point is the sometimes latent and sometimes flagrant and entirely unnecessary contradictions between the interests of the new capitalist systems and those of other systems of other countries: to be courageous enough to minimise and not maximise ridiculous destruction.

In this context, we must distinguish major provocations such as excessive injustice by the eight capitalist countries who are armed with nuclear weapons, against the other countries of the world: the image of a globalisation of American domination, associated with the present submission of the rest of the world to the 27 countries who have created their exclusive club, comes prominently to mind.

In point of fact, Mr. President, without banning private atomic weapons possession and deployment by individual nations, however “important”, the nuclear problem shall never be resolved, in the sense that the actions and words of those disposing of their own private atomic force are entirely anti-democratic with regards those countries who do not have a nuclear arsenal; the nuclear issue is a universal debate belonging to all nations, and these nations must not be deprived of what is now a fundamental right to international discussion.

One major emerging contemporary international issue, is European dependence on the Atlantic: this is going to provoke competition and rivalry and the apparition and creation of new opposed centres around the world; however, these struggles must not be private or restricted without global approval.

It should now be eminently clear that nuclear policy in the form proposed above, is the only valid sequel to capitalism, colonialism and rapid mass internationalisation; that is to say, the dissipation or elimination of large opposed blocs must take place. At the same time, one must globalise decision-making about production and sale of classical weaponry to the developing (energy-producing, ie. Petroleum) countries.

I insist: the sad though not yet apocalyptic current world situation comes in large measure from the excessively dehumanised will of colonialist and capitalist forces. Therefore, at least known French interests demand moving away from banding with Atlantic treaties or even the American system, meaning that France must reinforce General de Gaulle’s policy on preserving popular national identity, and respecting other identities. France must move closer to China, Russia, Middle East, India and Latin America.

Mr. Sarkozy, you as President of the French Republic have the means, including global charisma, of attenuating world conflicts, and of struggling against falsely paternalistic international systems.

The creation of a new order, that the French Republic’s President has in mind in the form of maintaining an internationally strong Europe, is too perilous for France’s or even humanity’s future. Indeed, entirely the opposite must evolve: an international socialist system. Only such a system will be capable of managing human society in the future. You know very well, that at present, a major part of socialist party activities is just the repetition, through Church or Mosque or Talmud, of the State charity system. The current socialist definition of “natural struggle” reveals and exposes very well this “charity system”: effectively, a significant percentage of world population under current capitalist regimes lives according to imposed political, social and religious charities, even though it is damagingly shameful for human beings to live thus on their knees and begging.

I insist on the fact that the only socio-political and economic system capable of ensuring financial and social security is in the form of citizenry that can legally count on its active participation and the fruits of such labour. On the international scale, ecology, currently subject of too much debate, is a parasite that separates society into opposing factions, because already, each capitalist or socialist and even communist system is absolutely obliged to debate the ecological problem.

What is further certain, is that current organisation of capital is another major obstacle to resolving ecological problems: unless this capital belongs to all of humanity; that is to say, the suppression of the notion of private property, therefore all social interests become public property. In reality, I must further insist that any effort to invent non-socialist solutions shall end in costly and excessively damaging failure, such as all systems preceding Marx.

The President of the French Republic, Mr. Nicolas Sarkozy has the wherewithal to resolve a large part of the world’s current problems, he can very easily propose socio-political systems, against excessively exploitative systems, and against internal mayhem such as social injustice and apocalyptic inspiration that reigns everywhere at present, even in France. As a fact, the capitalist system by definition is held to minimising the importance of the labour of a worker (ordinary employee, official, scientific specialist, or other), in spite of all the mathematical possibilities available.

The author of these observations is disposed to furnishing exclusive recent data concerning the current policies of countries, such as India, China, Russia and the Middle East Region, in order to substantiate the positions presented above.

Finally, the present disorder in the socio-spiritual domain appears to me to be particularly disquieting. Society’s memory base in the form of major historical, religious and spiritual texts and works, is too neglected; in fact these divine works are the intimate psychological stability and courage of society, and must not be bandied around, neglected or overridden. My personal research has revealed to me that many people – qualified, private and public groups are still motivated by occult superstition regarding such major issues as a Messiah, the Apocalypse, and attitude hygiene; we have been warned sufficiently.

Without being superstitious, without being overly dominated by real divine works such as the Bible, the Koran, the Talmud and others, I believe that society needs the notion of a Saviour, a Messiah, however I associate other criteria to this issue: we need a developed brain and a practical intelligence that succeed in exploiting modern thought born with Marx and the apparition of his School of thought, we need to answer the current and imminent demands of human society; and this task, Mr. President Sarkozy, you can assume better than any candidate known to me to date.

Mr. President Sarkozy; hoping to have addressed significantly current affairs, in my capacity of French citizen, I wish you all success in your vocation.

Rouhollah Abbassi

05 avril 2010

[image: image1.jpg]Lk ok Catlrnor
A @%ﬂé/%/ A é %///// e

Monsieur Rouhollah ABBASSI
59 avenue de la Résistance
93100 MONTREUIL

Paris, le

1 g AVK' é,db:i}

Cher Monsieur,

Le Président de la République francaise a bien recu le courrier que
vous avez souhaité lui adresser.

Particuliérement sensible & l'estime que vous lui témoignez,
Monsieur Nicolas SARKOZY m'a confié le soin de vous en remercier
chaleureusement.

Je vous prie d'agréer, Cher Monsieur, l'expression de mes sentiments
les meilleurs.

Référence a rappeler
SCP/CdO/B003727




PAGE  
7

